
 

 

REQUERIMENTO Nº 1260/09 
De Informações 

 
“Com relação à resposta sobre 
construção de creche no bairro São 
Joaquim”. 
 

Considerando-se que, este vereador foi procurado por inúmeros 
moradores dos bairros São Joaquim I e II, que solicitaram providências urgentes quanto 
a construção de uma creche no bairro; 

 
Considerando-se que, este vereador foi autor da Moção número 60/2009, 

aprovada pela Câmara Municipal, apelando ao Excelentíssimo Prefeito municipal, Dr. 
Mário Celso Heins, e ao Secretário Municipal de Educação, Professor Herb Antonio da 
Silva Carlini, para que fosse construída uma creche municipal entre os bairros São 
Joaquim I e II, a fim de atender a demanda da falta de vagas para as crianças que 
procuram as creches dos bairros vizinhos para serem atendidas; 

 
Considerando-se que, conforme informações dos moradores, existem 

crianças que estão na fila de espera em creches de bairros vizinhos há mais de (02) dois 
anos, e até hoje não conseguiram vagas, e com a construção de uma creche para atender 
os moradores dos bairros São Joaquim I e II, amenizaria e muito os problemas dos pais, 
que não têm onde deixar seus filhos, e muitas vezes são obrigados a deixar as crianças 
com desconhecidos, e até a saírem do emprego, por não terem condições para pagar 
alguém para cuidar de seus filhos, e 

 
Considerando-se que, conforme ofício enviado a este vereador, contendo 

a resposta da Moção número 60/2009, assinada pelo Secretário Municipal de Governo, 
Senhor Gilmar José Margato, no dia 02 de junho de 2009, que diz: “... que a Moção 
60/2009 foi protocolada na Prefeitura Municipal e encaminhada aos órgãos técnicos do 
Município para estudos de viabilidade”.  

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1 – Os órgãos técnicos já teriam feito os estudos necessários quanto à 

construção da creche no referido bairro? 
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2 – Caso negativo, favor detalhar os motivos. 
 
3 – Seria possível enviar a esta Casa de Leis cópia das conclusões destes 

estudos? 
 
4 – Caso negativo, expor os motivos. 
 
5 – Já existe projeto e a possível área onde poderia ser construída a creche 

no referido bairro? Se afirmativa a resposta, qual seria a área e qual a previsão para inicia 
das obras? 

 
6 – Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de agosto de 2009. 

 
 
 

CARLOS FONTES 
-Vereador / 1º Secretário- 

 
 


